

ドミトリー だより

南風・桜風

第 67 号

令和 5 年 3 月 12 日

○発行

名古屋市南区呼続 5 丁目 8 番 19 号

社会福祉法人 昭徳会 ドミトリー南風

電話/FAX (052)822-8822

名古屋市南区呼続 5 丁目 4 番 8 号

社会福祉法人 昭徳会 ドミトリー桜風

電話/FAX (052)825-4291

<http://www.syoutokukai.or.jp/nagoya/>

☆クリスマス会☆



令和 4 年 12 月 23 日にクリスマス会をドミトリー南風で行いました。当日は子ども達と一緒に料理を作ったり、飾りをしたりと大忙し。たくさんのご馳走を前に子ども達も大喜び。ゲームやビンゴをして盛り上がりました。



クリスマス会の後は名古屋港の公園のイルミネーションを見に行きました。公園がキラキラと輝いており、それを見て「綺麗！」と目を輝かせて言っていました。

「今年はいいい子にしてたからプレゼント、サンタさん持って来てくれるかな～」とわくわく、ドキドキのクリスマスになりました。

☆南風行事（スポッチャ）☆



コロナウイルス感染予防をした上でスポッチャに行きました。卓球部の子が「職員を絶対にやっつけてやる」とマイラケットを持ち、職員と本気の戦い。見事！子どもが勝利しました。普段、部活での姿を見る機会が無いので、頑張りを知る機会になりました。



スポッチャが初めての子もおり、ローラースケートをしたり、的当てをしたりと色々挑戦し、時には職員に挑み、時にはチームになって楽しい時間を過ごすことができました。



♡バレンタイン（桜風）♡

2月12日。桜風の高学年と中学生の女の子がバレンタインデーのお菓子作りを始めました。4年生の子はクッキーに文字を描いたり、溶かしたチョコ型に入れていました。5年生と中学生の女の子はクッキーを作りました。



レシピを見ながら「これはこれでいいのかな？」と職員に聞いたり、型抜きでは、興味津々に作っているところを見ていた低学年の女の子に手伝ってもらい、愛情がたくさん入ったクッキーが出来上がりました。学校のクラスの友達や部活の仲間、職員に



バレンタインデーの女の子がクッキーを作りました。「こ



あげて、「美味しい！」と喜んでもらうとニコニコしていました。

年に1回しかないバレンタイン。子ども達が一生懸命作っている姿に微笑ましく思いながら、男の子にはあげないのかな？と考えた1日でした。

☆行事予定☆

- 3/14 新郊中学校 授業参観
- 3/17～3/20 日本福祉大学附属高等学校 修学旅行
- 3/20 星城高等学校 修了式
- 3/21 門出を祝う会
- 3/24 呼続小学校・新郊中学校 修了式
- 4/6 新郊中学校 始業式
- 4/7 呼続小学校 始業式

※各学校については詳細が分かり次第改めて連絡致します。

コメント